



藤の実

令和6年9月13日 No.21

グラウンド除草！ご協力ありがとうございました！！

7日（土）、7時という早い時間からの活動でしたが、予定どおり「グラウンド除草」を実施いたしました。公民館長さん、地域の方、保護者、子どもも含めて30名以上の方々にお集まりいただきました。草刈り機械をお持ちいただいた方もたくさんおり、作業がスムーズに進みました。本当にありがとうございました。

主に100m走路の除草やバックストレートの草刈り作業をしていただきました。おかげさまで、作業終了後は走路はすっかりきれいになりました。会場も整いました。

当日は、私も作業に参加しましたが、終わる頃には汗びっしょりでした。参加された皆様も同じだったのではないかと思うのですが、大変ご難儀をおかけしました。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

子どもたちには思いっきり練習をがんばってもらい、本番も大活躍してもらいました。保護者の皆様、地域の皆様のご参加をお待ちしております。



所長訪問！たくさん褒めていただきました！！

11日（水）に秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の所長さんたちが本校を訪問されました。全学級の授業をご覧いただき、ご指導いただきました。

ご覧いただいた授業内容

1年生	国語	にているひらがな
2年生	国語	なかまのことばとかん字
3年生	国語	漢字の組み立て
きらり	国語	ことばあそび
おひさま	算数	大きい数の筆算
4年生	国語	あなたなら、どう言う
5年生	外国語	Who is this?
6年生	家庭	生活を豊かにソーアイング

ご指導された内容

- 午後の暑い中ではあったが、全学年の子どもたちが、落ち着いて真剣に学習に取り組んでいる姿がよかったです。
 - 子どもたち一人一人の活躍を引き出す手厚い指導がなされていた。
 - 少人数でも学び合いや公の場を意識した授業を心がけてほしい。
- ※たくさん褒めていただきました。



3連休！体調管理も大切に！！

「夏バテ」というと夏の時期の体調の悪さを表す言葉だと思っていましたが、本来は「夏に体力が弱った影響で秋口に体調をくずす」という意味だそうです。

今週は、まだまだ暑い日が続き、夏のがんばり過ぎで夏バテ気味であったり、運動会へ向けての練習で疲れ気味であったり、体調をくずす子どもも見られました。

3連休は、祖父母を敬いながらも、運動会に向けて体調を整える休日にしていただけると助かります。よろしくお願ひいたします。

引き続き、熊にご注意！！

最近学校付近での熊の目撃情報は届いておりませんが、秋田県ではツキノワグマ出没に関する警報の発令期間を、10月31日までに延長しています。今年は、いつでも・どこでも・誰でもクマに遭遇するリスクがあります。今後もご注意していただきますようお願いいたします。

学校付近での熊の目撃情報がございましたら、引き続き学校または教頭までお知らせください。よろしくお願ひいたします。

※藤木小学校 (〇〇-〇〇〇〇) 教頭携帯 (〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇)